

Del 11 al 17 de
noviembre de 2024

CÁRITAS SEGOVIA



25 aniversario de la creación de la Plataforma del Voluntariado

Con motivo del 25º aniversario de la creación de la PLATAFORMA DE VOLUNTARIADO en Segovia, se están desarrollando varias acciones y actividades: El martes 12 de noviembre se inauguró una Exposición "25 años en la RED", situada en el Patio de la Diputación. En ella se pueden encontrar múltiples paneles de fotos e información de las diferentes entidades que formamos parte de la Plataforma. Estará abierta al público durante 15 días. Os invitamos a visitarla. También se llevó a cabo un acto organizado por la Plataforma, donde se instaló una placa que da nombre a la rotonda de Santo Tomás, llamándola "Glorieta del Voluntariado", homenajeando así a aquellas personas y organizaciones que promueven dicha labor, motor imprescindible del tercer sector. Y por último, el próximo día 20 de noviembre, se va a llevar a cabo un concierto benéfico en el Teatro Juan Bravo, en el que participarán representantes de las diversas entidades que conformamos la Plataforma, reconociendo su tiempo y entrega. Nuestro Programa de Voluntariado está subvencionado por la Junta de Castilla y León con cargo a la asignación tributaria del I.R.P.F.

Formación en Formulación de Proyectos

El equipo técnico de Cáritas Diocesana de Segovia, arrancamos la semana pasada con una formación muy enriquecedora orientada a la Formulación de Proyectos. Durante dos días, y gracias a Esther y a Ana, nos hemos adentrado en las claves necesarias para formular un proyecto; marcando sus etapas, los conceptos que lo enmarcan, contextualizando nuestra labor, conociendo nuevas herramientas, determinando los actores que nos acompañan, aprendiendo nuevas formas de evaluación a través de diversos indicadores, entre otras muchas cosas que iremos poniendo en práctica.



CÁRITAS SEGOVIA

CÁRITAS SEGOVIA

Final del curso de Jardinería y Poda



Esta semana hemos finalizado el Curso de Jardinería y Poda Subvencionado por la Junta de Castilla y León con cargo a la asignación tributaria del IRPF, con una excelente valoración por parte de los participantes así como del equipo de docentes que han impartido el curso al destacar la gran motivación para el aprendizaje de los alumnos y alumnas.

Curso Básico de Voluntariado

CÁRITAS SEGOVIA

A lo largo de la semana pasada, 16 personas han participado en el Curso Básico de Formación de Voluntariado desarrollado en Cáritas Diocesana de Segovia. Durante estas jornadas, tanto voluntarios ya incorporados a algún programa de acción social como personas interesadas en colaborar, han podido conocer la Identidad de Cáritas, nuestra Misión, Visión y Valores; se han acercado a la Pobreza y la Exclusión a través de las gafas de realidad virtual, han profundizado en el Marco de Acción social y comprobado cómo Trabajar en equipo tiene dificultades y grandes fortalezas. A todos ellos, nuestra bienvenida y agradecimiento por su compromiso con la formación



CÁRITAS VALLADOLID

El equipo de la Casa de Acogida "El Cauce" crece y afronta nuevos retos



El camino que recorren las personas sin hogar es largo y cargado de obstáculos, como nos lo han manifestado las personas sin hogar el pasado 27 de octubre. En Cáritas Diocesana de Valladolid uno de los proyectos destinados a facilitar la autonomía de estas personas y a ser alternativa frente al abandono de la situación de exclusión residencial es el recurso residencial dirigido a hombres en situación de sinhogarismo.

Este recurso es mucho más que una casa, es un hogar donde las personas se sienten acogidas y escuchadas, gracias a la labor realizada por los voluntarios y técnicos del recurso.

A principios del mes de noviembre, este equipo se reunió para dar la bienvenida a una nueva educadora que se suma al proyecto con el objetivo de reforzar el apoyo a las personas sin hogar.

[LEER MÁS](#)

CÁRITAS VALLADOLID

Cáritas Valladolid con las víctimas de las inundaciones



Emergencia



Cáritas Diocesana de Valladolid ha recaudado más de 110.000 € para la campaña de emergencia. Queremos dar las gracias a todas las personas que siguen confiando en nosotros para hacer llegar vuestro apoyo a los damnificados por las inundaciones.

Las aportaciones recibidas contribuirán a la recuperación de las zonas afectadas y a la reconstrucción de las vidas de las personas que han sufrido las consecuencias de la Dana.

[LEER MÁS](#)

Cáritas Valladolid acoge el Encuentro Confederado de Infancia, Adolescencia y Familia

En Cáritas Diocesana de Valladolid estamos de enhorabuena pues vamos a acoger el Encuentro Confederado de Infancia, Adolescencia y Familia que, durante tres días (del 20 al 22 de noviembre), traerá a voluntarios, participantes y técnicos de las distintas Cáritas Diocesanas de toda España a nuestra ciudad. Este encuentro se enmarca en las celebraciones del Día Universal del Niño, en el que conmemoramos la Declaración Universal de los Derechos (1959) y la Convención de los Derechos del Niño (1989)

El Encuentro Confederado "Cáritas acompaña para generar espacios de protección a los niños, niñas y adolescentes" tendrá lugar en el Centro Vedruna, pero comenzará en la Plaza de la Universidad, el día 20.

[LEER MÁS](#)

CÁRITAS VALLADOLID



Miércoles 20 de noviembre de 2024

A las 16.00 horas en la Plaza de la Universidad



CÁRITAS ZAMORA

Moda Re se traslada a la calle San Torcuato



El obispo de Zamora, Fernando Valera, ha bendecido las instalaciones de la nueva tienda de ropa de segunda mano de Cáritas Diocesana de Zamora, Moda RE. Esta tienda ha cambiado de emplazamiento, trasladándose a la céntrica calle San Torcuato, 20, de Zamora. En el acto de bendición e inauguración han estado presentes el director de Cáritas Diocesana de Zamora, Ignacio Enríquez; la secretaria general, Beatriz Carracedo, el delegado, César Salvador, el equipo directivo de la entidad y el gerente de la empresa de inserción, Manuel Lago; así como un grupo de trabajadores y voluntarios vinculados a este proyecto de reciclaje textil.

[LEER MÁS](#)



¡Los alumnos del curso: "Energías Renovables para la instalación de placas fotovoltaicas" visitan las instalaciones del campo de golf Valderrey para ver el funcionamiento del bombeo solar.

Esta formación, financiada por Cáritas Diocesana de Zamora y la Fundación Iberdrola, está dirigida a jóvenes de 16 a 30 años y se lleva a cabo en las instalaciones de la comunidad terapéutica de Proyecto Hombre, perteneciente a Cáritas Diocesana de Zamora. Cuenta con una duración de 200 horas de clases teórico-prácticas que se desarrollan en horario de tarde de lunes a viernes de 16:00 a 20:00 horas.

Cáritas Diocesana de Zamora lleva mucho tiempo trabajando la formación como elemento primordial a la hora de mejorar la empleabilidad de los participantes, ampliando así sus opciones de inserción socio-laboral.

Jornada de formación sobre sensibilización y comunicación

El pasado martes 5 de noviembre, Cáritas Diocesana de Ávila celebró otra de las jornadas de su plan de formación general para agentes, diseñado para fortalecer el conocimiento y compromiso de sus agentes. Este plan formativo, tiene como objetivo dar a conocer los distintos programas de la entidad y abordar temas de interés actual que apoyen el trabajo de cada uno de ellos.

En esta ocasión, la jornada contó con la participación de Paco Cristóbal y Merche Fernández, de Cáritas Española, quienes impartieron una charla sobre "La importancia de la comunicación y la marca Cáritas". Durante la sesión, los ponentes subrayaron el valor de una comunicación eficaz y cómo una imagen de marca fuerte puede amplificar el impacto de la labor de Cáritas, fortaleciendo su misión y la relación con la comunidad.



Curso de empleo doméstico y movilización



Durante el mes de noviembre se está desarrollando el curso de Empleo doméstico y movilización, en el centro de Empleo de Caritas Diocesanas de Ávila, participando en él un total de 35 personas.

El curso, de 40 horas, tiene los siguientes contenidos: Identificación de las características y necesidades de las personas dependientes, delimitación del ámbito de la atención domiciliaria, aplicación de técnicas de higiene y aseo de la persona dependiente, planificación del menú de la unidad convivencial, administración de medicación en el domicilio, movilidad de la persona dependiente, medioambiente. Igualdad de oportunidades. Informática básica. Habilidades sociales y TIP, técnicas de búsqueda de empleo.

Este curso se realiza con la financiación de IRPF 2023 y JCYL. Dentro del programa "Con Ellas", dirigido a la promoción de la igualdad entre mujeres y hombres y prevención de la violencia de género.

CÁRITAS ÁVILA

Cáritas Diocesana de Ávila, ha participado en el Encuentro del Voluntariado de Cáritas Española



Más de 100 personas voluntarias de más de 50 Caritas Diocesanas, se han juntado los días 16 y 17 de noviembre en El Escorial, reflexionando juntos sobre el futuro del voluntariado de Cáritas y abordando temas clave como: la evolución del voluntariado en las parroquias, cómo estar más cerca de las personas atendidas, buenas prácticas desde las diócesis.

Bajo el lema "Hay esperanza, un voluntariado que abre nuevos caminos" se han llevado a cabo estos días de encuentro, aprendizaje y convivencia; de ponencias, dinámicas, experiencias, adquisición de recursos y de compartir reflexiones que ahora trabajaremos en nuestra Cáritas, buscando seguir construyendo un mundo más humano y lleno de oportunidades.

Círculo del Silencio con motivo de la Jornada Mundial de los Pobres

Con motivo de la Jornada Mundial de los Pobres, Cáritas Diocesana Ciudad Rodrigo organizó un Círculo del Silencio en el parque de la Glorieta de Ciudad Rodrigo con el lema "La oración del pobre sube hasta Dios". La delegada diocesana de Cáritas Diocesana Ciudad Rodrigo, María Paz Diago leyó un comunicado con extractos del mensaje del Papa Francisco con motivo de esta jornada. Después ha habido un minuto de silencio. Seguidamente, el obispo Mons. José Luis Retana cerró el acto, resaltando la importancia de este gesto que nos "ayuda a tomar conciencia de que existen pobres con nuevas pobreza, nuevos pobres que aparecen en nuestra sociedad porque la sociedad los deja al margen". Además, ha agradecido la labor de Cáritas por su trabajo y ha resaltado que "Dios tiene predilección por los pobres" y la Iglesia y los cristianos debemos seguir el ejemplo de Cristo.

CÁRITAS CIUDAD RODRIGO



CÁRITAS LEÓN

Formación de otoño de Cáritas Diocesana de León



El pasado miércoles, 13 de noviembre, celebramos en la Parroquia del Rosario (León) una jornada de formación centrada en avanzar hacia unas prácticas de acogida y acompañamiento más cercanas a nuestra identidad. Gracias al trabajo compartido que nos propusieron José Luis Graus y Paco Aperador, responsables de Voluntariado y Equipo de Inclusión respectivamente de Cáritas Española, trabajamos en grupos para avanzar, mejorar y servir mejor a quienes acompañamos, reflexionando sobre nuestras prácticas de acogida. Tuvimos tiempo de escuchar, de proponer, de compartir, para fortalecernos como grupo y examinar juntos lo que estamos haciendo y, sobre todo, poner en funcionamiento mejoras, pequeños cambios, que nos van a ofrecer nuevas posibilidades y horizontes a tener en cuenta.



La Puerta del Perdón de la Basílica San Isidoro celebró la tarde del jueves un encuentro-oración organizado por la Delegación de Misión Samaritana de la Diócesis como anticipo a la celebración, el domingo 17, de la VIII Jornada Mundial de los Pobres convocada en toda la Iglesia universal por el Papa Francisco con el lema 'La oración del pobre sube hasta Dios'. El obispo D. Luis Ángel de las Heras, que por motivos de salud no pudo participar en este acto, asegura que "las guerras, la violencia, la injusticia y la opresión engendran cada día hombres y mujeres doblemente pobres, víctimas inocentes" y nos plantea que ante esta VIII Jornada Mundial de los Pobres "no podemos dejarnos llevar del miedo, ni de la indiferencia que nos conduce a acostumbrarnos a ver al pobre sin ver a la persona humana, al hijo o hija de Dios".

Actos solidarios para responder a la emergencia de la DANA a través de Cáritas León

Durante esta semana se han realizado distintas iniciativas solidarias para recaudar donativos que irán dirigidos a dar respuesta a las terribles consecuencias de la DANA a través de Cáritas Diocesana de León.

El Hotel Colegiata S. Isidoro celebró la noche del viernes una cena concierto en la que colaboraron distintas empresas del sector y cuya recaudación íntegra irá destinada a las víctimas de las inundaciones.

El estudio de arte y tatuaje Suburbana finalizó su venta de pegatinas solidarias "Todos somos Valencia" con un total de 870€ recaudados destinados a la emergencia.

La localidad de Santovenia de la Valduncina (León) organizó a través de la iniciativa de un vecino, Fernando López, en la tarde del sábado un magosto solidario para atender a las personas afectadas por la DANA donde se consiguieron 383 euros.



Curso de Mantenimiento de Bicicletas y Vehículos de Movilidad Urbana de Cáritas Diocesana de León



Desde el pasado 28 de octubre y hasta el 23 de diciembre de 2024, Cáritas Diocesana de León está llevando a cabo en colaboración con Talleres RT Bros el Curso de mantenimiento de bicicletas y vehículos de movilidad urbana con ocho alumnos en modalidad presencial. Esta formación se realiza gracias al FSE+ dentro del marco de la Inclusión Social, Garantía Juvenil y la Lucha Contra la Pobreza y cofinanciado por FSE+ (CCI-2021ES05SFPR003).

Se trata de un curso teórico-práctico de 160 horas de duración en total (40 horas de PNL) en el que se formarán en la revisión y mantenimiento de bicicletas y vehículos de movilidad urbana o personal, con el objetivo de poder realizar operaciones auxiliares de revisión y mantenimiento de este tipo de vehículos, así como de sus componentes, aplicando las técnicas adecuadas según los plazos establecidos por fabricante.

CÁRITAS SALAMANCA

Cáritas diocesana de Salamanca renueva su compromiso con la protección de la infancia y la adolescencia



Los trabajadores de Cáritas dedican una jornada formativa a implicarse en la protección de las personas menores de edad y en la promoción de sus derechos, asegurando que todas sus actividades se desarrollen en entornos seguros

Como evidencian diferentes estudios del Observatorio de la infancia del Ministerio de Asuntos sociales y de otras entidades como la Plataforma de Infancia de España, muchos menores se sienten inseguros en algunos espacios en los que participan (su casa, su centro educativo, su barrio, ...).

[LEER MÁS](#)

Cáritas participa en el 'I Encuentro de Voluntariado' de la Diputación de Salamanca

Mamen Benito, educadora social del Área de Animación Comunitaria de Cáritas, defendió la importancia de tejer solidaridad en el medio rural salmantino.

Este jueves 14 de noviembre, la Finca Castro Enríquez se convirtió en el escenario del I Encuentro de Voluntariado de la provincia de Salamanca, donde cerca de treinta entidades, asociaciones y ONG se dieron cita para celebrar la inestimable labor del voluntariado en la región. El presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, destacó la importancia de estas iniciativas al señalar que "permiten a las instituciones llegar a muchos rincones de la provincia".

[LEER MÁS](#)

CÁRITAS SALAMANCA



CÁRITAS SALAMANCA

'Uniendo Barrios' anima a pasear para conocer los barrios y conocerse



Con esta actividad, los participantes recorrieron juntos parte de la ciudad y finalizaron con una castañada en el centro sociomunitario La Inmaculada, de Cáritas.

Un año más, el pasado sábado 9 de noviembre, la plataforma Uniendo Barrios, de la que es miembro Cáritas Diocesana de Salamanca junto a múltiples entidades de la zona de Salamanca que va desde Buenos Aires hasta Vistahermosa, pasando por Tejares, los Alcaldes, Chamberí y Los Alambres, organizó su paseo "Para Conocer y Conocernos".

[LEER MÁS](#)

COMIENZO DEL CAMINO DE SAN FRUTOS



En un mundo cada vez más dinámico y desafiante, es esencial encontrar formas innovadoras de involucrar al voluntariado con experiencias enriquecedoras que no solo fortalezcan su crecimiento personal, sino que también inspiren un sentido profundo de solidaridad y servicio a través del Voluntariado.

Con esta perspectiva, hemos propuesto una iniciativa enfocada en involucrar al voluntariado para una peregrinación única a través el Camino de San Frutos. Este proyecto no solo ofrece una experiencia espiritual y personal enriquecedora para las y los participantes, sino también brindará la oportunidad de contribuir activamente en dar a conocer la misión y trabajo de Cáritas a la sociedad, fomentando el desarrollo de los diversos Programas que lleva a cabo nuestra entidad, a través de la búsqueda de patrocinadores para los kilómetros andados por cada uno de las y los participantes, lo que supondrá también recaudación de fondos.

Cáritas Diocesana de Segovia en el año 2023 ha tenido 245 voluntarias y voluntarios que desarrollan su labor en diferentes Programas y Proyectos ubicados, no sólo en diversos espacios de Segovia Capital sino también en nuestras Parroquias de la Provincia, este hecho hace que en muchas ocasiones no se conozcan, ni sea fácil encontrar momentos y espacios para compartir esa vivencia de voluntariado que realizan todos en nuestra entidad.



En este contexto, desde Cáritas Diocesana de Segovia hemos propuesto una actividad conjunta a todo el voluntariado que participa en las Parroquias y Programas de Cáritas para tener un espacio común donde conocernos, compartir una experiencia y crear sentimiento de pertenencia y grupo, para ello les hemos invitado a realizar juntos andando, por etapas, el camino desde Segovia a San Frutos.

Este Camino de San Frutos, con sus raíces históricas y espirituales, representa un viaje simbólico que puede ser transformador y permite a las personas que lo viven conectar con la riqueza cultural, religiosa y caritativa, por ello creemos que es oportuno para nuestro fin.

Esta iniciativa no solo busca fortalecer el conocimiento y los lazos entre el voluntariado de las diversas acciones de Cáritas dando a conocer la tarea que desarrollamos sino también la necesidad de fondos económicos para poder seguir dando respuestas a las necesidades de los más vulnerables a través de la colaboración de las personas sensibles a esta realidad.

Los objetivos que nos hemos marcado son:

- Crear un espacio de encuentro entre voluntarias y voluntarios de todos los programas y acciones de CÁRITAS para fortalecer lazos fraternos entre ellas y ellos mientras se hace un recorrido, el Camino de San Frutos, con el lema "cada paso cuenta".
- Lograr la continuidad del compromiso social de las y los participantes ya que esta iniciativa se concibe como una oportunidad para fusionar la espiritualidad, la convivencia y la acción caritativa.
- Dar difusión a través de todos los medios informativos y redes sociales a nuestro alcance de los diversos Programas, Proyectos y Acciones que desde hace más de 60 años lleva desarrollando Cáritas Segovia con las personas vulnerables.
- Recaudar fondos que contribuyan a poder seguir desarrollando la Acción Social de Cáritas diocesana de Segovia.



El sábado 9 de noviembre hemos comenzamos nuestra andadura por el Camino de San Frutos. Un camino marcado desde la Catedral de Segovia (con una oración en compañía de nuestro Consiliario) hasta Basardilla, un total de 18 km disfrutando de un día otoñal muy agradable.

